

Nos Critères de Sélection pour les Partenaires Financiers

Chez Coop FA, nous sommes fiers de collaborer avec des partenaires financiers qui partagent nos valeurs et notre engagement envers l'éducation environnementale indépendante. Nous croyons que toute entreprise peut devenir partenaire financier ou acheter des Crédits Carbone Éducatifs (CCÉ) dans le respect de nos critères rigoureux. Voici les principes qui guident notre sélection :

1. Indépendance des Contenus

L'éducation environnementale doit rester neutre et axée sur la science et les faits. Tous nos contenus éducatifs, sont entièrement conçus par notre équipe interne spécialisée en éducation. Le volet scientifique est validé par des partenaires externes indépendants, reconnus pour leur expertise. Aucun partenaire financier n'intervient dans la production ni l'orientation de ces contenus. Cette indépendance est une condition non négociable de tous nos partenariats. Cela garantit que nos contenus restent impartiaux et pertinents pour tous les publics.

2. Absence de Visibilité dans les Contenus Pédagogiques

Nos contenus pédagogiques ne comportent aucune mention de nos partenaires financiers. Les jeunes et les enseignants ne sont donc jamais exposés à des messages commerciaux ou promotionnels au cours des ateliers.

3. Rigueur Scientifique

Nos contenus s'appuient sur la science du climat et de l'environnement, en particulier sur les rapports du GIEC qui font consensus. Nous visons à équiper les élèves avec les connaissances et les compétences nécessaires pour comprendre les enjeux climatiques et passer à l'action de manière positive et constructive.

4. Approche Positive et Engagée

L'éducation aux enjeux climatiques peut être anxiogène, surtout pour les enfants. C'est pourquoi nous adoptons une approche constructive qui valorise les gestes concrets et encourage les élèves à adopter de nouvelles habitudes écoresponsables sans culpabilisation. Cette approche réduit l'éco-anxiété et favorise l'engagement à long terme.

5. Alignement avec les Programmes de Formation

Nos programmes respectent les exigences de formation en science et technologie, avec une approche interdisciplinaire. Nous soutenons les enseignants en leur fournissant des ressources éducatives gratuites pour stimuler la réflexion critique et l'application concrète des apprentissages.

Depuis plus de 15 ans, la Coop FA et ses programmes ont permis à des milliers de jeunes de passer à l'action pour l'environnement, sans ingérence commerciale ni politique. Nous croyons fermement que cette approche constitue un modèle positif dans le domaine de l'éducation environnementale. Toute entreprise partageant ces valeurs est invitée à rejoindre notre mission en tant que partenaire financier ou en achetant des CCÉ.